

Forums pour les joueurs

Comment faire ??

Par Jafou Posté le 27/12/2024 à 14h22

Bonjour,

J'ai 33 ans et suis dépendant des jeux (machine à sous et toutes sorte de site en ligne).

Voilà maintenant 10 ans que je suis dans ce piège infernal.

J'ai modifier mes découvertes, modifier mes plafonds, demander des bannissements, j'en ai parlé à mes plus proches amis.

Rien à y faire ! Je trouve toujours un moyen de JOUER !

Je paye mes charges et ne profite de rien d'autre dans la vie mis à par le jeux... je joue le moindre euros ! J'ai actuellement un crédit qui vient de dette de jeux..

Je n'arrive pas à m'en défaire malgré une conscience et une volonté de tout stopper.

Quel est le remède à cette maladie ?